
Protokoll der KoKreissitzung am 19.6.2023 

 

 

Anwesend: Alfred Eibl, Annette Schnoor, Carmen Junge, Dirk Friedrichs, Erik Schantz, 

Frauke Distelrath (GF), Hendrik Küsters, Hermann Mahler (zu Top 1), Judith Amler, 

Miriam Lang (zu Top 1), Roland Süss, Sonja Taubert, Stephan Lindner, Thomas 

Eberhard-Köster 

 

Moderation: Carmen 

Protokoll: Dirk 

 

Der Kokreissitzung geht eine öffentliche-Online-Veranstaltung mit Miriam Lang zum 

Thema „Entwicklungen in Lateinamerika“ voraus. Im Anschluss Kokreissitzung mit 

Diskussion des Vortrags. 

 

 

 

1. Fortsetzung der Debatte zu Lateinamerika 

Miriam Lang wird gebeten, vom letzten Teil ihres vorhergehenden Vortrags eine kurze 

Zusammenfassung zu erstellen, was sie zusagt. 

Es geht um die Unterstützung eines Referendums, das am 20.8.2023 in Ecuador 

durchgeführt werden soll, um die Ölförderung im Yasuni-Nationalpark zu 

unterbinden. Die Unterstützung könnte durch Geld und Wahlbeobachter*innen 

erfolgen. 

 

Die Buchhaltung im Bundesbüro wird beauftragt, ein Spendenkonto einzurichten, 

über das Miriam Lang und andere Akteure Spenden für die Kampagne in Ecuador 

sammeln können. 

 

Der nächste Spendenbooster von Attac hat das Referendum in Ecuador zum Thema. 

Darin wird ganz allgemein um Spenden für Attac geworben.  

 

Attac unterstützt die Kampagne mit (vorerst) 1000 Euro. Sollten über den Booster 

deutlich mehr Spenden als üblich eingehen, kann der Betrag ggf. erhöht werden. 

2. IAA-Demobündnis: Weiteres Vorgehen 

Attac beteiligt sich an dem Bündnis, das wurde auf der letzten Sitzung beschlossen. 

Jakob und Roland sind auf der Liste. Ebenfalls wurden bereits 3.000 Euro genehmigt. 

 

3. Klimastreik im September 

Inhaltlich unterstützt Attac das Bündnis, will aber dieses Jahr dort nicht aktiv werden 

und kein Geld zur Verfügung stellen. Roland gibt das dem Bündnis bekannt und 

scheidet dort aus. 

 

4. Abwicklung von „Sand im Getriebe“ (SiG): Aktueller Stand und weiteres Vorgehen 



Der Rat hat am Wochenende beschlossen, dass der KoKreis den Umzug von SiG 

konstruktiv unterstützen soll. Der Umzug findet zum 15.7. statt. Eine letzte Mail an die 

bisherige Mailingliste soll noch einmal erfolgen, in der mitgeteilt wird, dass dieses die 

letzte Mail auf dieser Liste ist und dass diejenigen, die SiG weiter beziehen wollen, sich 

auf der neuen Liste anmelden müssen (mit Link dorthin).  

 

5. Vorbereitung der kommenden KoKreis-Sitzung am 01. Juli in Präsenz 

Roland übernimmt den politischen Input zum Thema Nationale Sicherheitsstrategie. 

 

6. Hinweise 

• Erinnerung: Aktualisierung der Angaben zu KoKreis-Mitgliedern in der Cloud 

• Rechtzeitig von der KoKreis-Klausur im Januar abmelden, wenn eine Teilnahme 

nicht möglich ist. Sonst müssen wir die Kosten tragen. 

 


